

Vous informe...

Un nouveau chapitre prometteur dans la lutte contre le coronavirus par les autorités équatoriennes

Je suis heureuse de vous informer que la campagne de vaccination en Équateur vient de commencer.



Le Docteur Jorge Vélez, Médecin-Chef du service de soins intensifs de l'hôpital Pablo Arturo Suárez de Quito, est l'une des premières personnes à avoir reçu le vaccin Pfizer. "Je suis devenu père de jumeaux au cours de ces derniers mois. Rentrer à la maison chaque soir me pesait ; je me sentais coupable car j'aurais pu revenir porteur du virus. Cela a été une source de stress intense pour nous tous." a-t-il déclaré. Et de poursuivre : "Aujourd'hui, je suis heureux. C'est la première fois que je ressens une véritable bouffée d'espoir, non seulement pour moi mais aussi pour toutes les personnes qui travaillent à mes côtés."

L'Équateur vaccinera 60 % de sa population cette année, soit un total 9 millions de personnes. Les secteurs public et privé sont tous deux impliqués dans la mise en place des centres de vaccination soit plus de 10 000 répartis dans le pays.

La priorité sera donnée au personnel médical en première ligne, aux résidents des "Ehpad" et leurs soignants ainsi qu'aux organismes de maintien de l'ordre, aux pompiers, éboueurs et autres secteurs essentiels les plus exposés.

Dans ce contexte où nous reconnaissons tous que longue sera la route jusqu'à l'éradication de la pandémie, je voulais partager avec vous ce regain de confiance en notre capacité à la vaincre bientôt. Lorsque la période de strict confinement en Équateur a été levée, au mois de juin dernier, nous avons rouvert le Casa Gangotena, le Mashpi Lodge ainsi que le Finch Bay Galapagos Hotel et repris nos croisières-expéditions aux Galapagos dès que cela a été possible. Nous avons accueilli des hôtes au cours de ces 7 derniers mois, sauvé les emplois de notre personnel et veillé au mieux à leur sécurité.

Aujourd'hui, nous sommes plus que jamais convaincus que notre entreprise est en capacité de poursuivre sa mission et continuer ainsi d'accueillir des visiteurs du monde entier pour leur faire découvrir les merveilles de l'Équateur.

C'est dans cet esprit que nous nous réjouissons de collaborer avec vous.



Paulina Burbano de Lara

Paulina Burbano de Lara
Directrice Générale

[Découvrez d'un clic nos Hôtels et Yachts en Équateur](#)

www.metropolitan-touring.com



Najoua JANIN
Bureau de représentation France | **Metropolitan Touring Equateur**
📞 : + 33 (0)6 111 00 899
📧 : wantedfrance
n.janin@wanted-marketing.com
www.metropolitan-touring.com

 Metropolitan
Touring

L'innovation dans le tourisme durable est dans notre ADN.

[Visitez notre page web](#)



 ZÉRO
CARBONE
par Metropolitan Touring